

—Soumise et lue une lettre de M. W.-A. Kneeland, principal de l'Ecole Riverside, demandant que des arbres soient plantés sur le terrain de ladite école.

Résolu: D'informer M. Kneeland que cette Commission regrette de ne pouvoir acquiescer à sa demande.

—Les plans préparés par MM. J.-O. Marchand, F.-G. Todd et L.-R. Montbriant, pour la construction d'un café, avec terrasse, à être érigé au poste d'observation du parc Mont-Royal, sont alors déposés devant la Commission.

Et un débat s'en suivant, il est
Résolu: D'ajourner à vendredi, le 4 du courant, à 5 heures, pour examiner ces plans.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

—Submitted and read a letter from Mr. W. A. Kneeland, principal of Riverside school, requesting that trees be planted on the grounds of said school.

Resolved: That Mr. Kneeland be informed that this Committee regrets to be unable to acquiesce in his request.

—The plans prepared by Messrs. J. O. Marchand, F. G. Todd and L. R. Montbriant, for constructing a café with a terrace at the look-out on Mount-Royal park, were then submitted to the Committee,

And a debate arising, it was
Resolved: To adjourn until Friday, the 4th instant at 5 o'clock, when said plans will be examined.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.

COMMISSION SPECIALE DE LEGISLATION

Compte rendu de l'assemblée du 31 octobre

Sont présents: MM. les échevins Carter, président, Ames, L.-A. Lapointe, Bastien, Vallières, Larivière et Saint-Denis.

Sont aussi présents: MM. l'échevin Sadler et A. Bienvenu, surintendant du revenu, ainsi qu'une nombreuse délégation de la "Canadian Manufacturers' Association."

—M. E.-H. Cooper, de Montréal, secrétaire de la "Canadian Manufacturers' Association," donne lecture d'un mémoire exposant les raisons qui porte ladite association à s'opposer à plusieurs clauses du règlement No 313, notamment à celle se rattachant à l'impôt sur les moteurs,

Et un débat s'engageant, il est
Résolu: De prier M. Bienvenu d'adresser une note à tous ceux qui se servent de moteurs et de leur conseiller d'acquiescer ladite note sous protest, avec l'entente que, dans l'inter valle, le Conseil municipal examinera les raisons qui ont été soumisees par la "Canadian Manufacturers' Association," et donneront justice à toutes les parties intéressées.

—Il est aussi
Résolu: Que le secrétaire soit prié de communiquer à chaque membre du Conseil une copie du mémoire soumis par la "Canadian Manufacturers' Association."

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

SPECIAL COMMITTEE ON LEGISLATION

Report of Meeting, held the 31st. of October.

Present: Ald. Carter, chairman, Ames, L. A. Lapointe, Bastien, Vallières, Larivière and St. Denis.

Were also present: Ald. Sadler and Mr. A. Bienvenu, superintendent of licenses and a large delegation of the Canadian Manufacturers' Association.

—Mr. E. H. Cooper, Montreal, secretary of the Canadian Manufacturers' Association then read a memorandum giving the reasons of said Association for opposing several clauses of by-law No. 313, and especially the license on motors,

And a debate arising, it was
Resolved: To instruct Mr. Bienvenu to send an account to all persons using motors and to advise said persons to pay said accounts under protest, it being understood that the City Council, meanwhile, will study the reasons submitted by the Canadian Manufacturers' Association and do justice to all parties interested.

—It was also
Resolved: To instruct the secretary to serve on each member of the Council a copy of the memorandum submitted by the Canadian Manufacturers' Association.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.

CONSEIL MUNICIPAL.

ASSEMBLEE SPECIALE DU 7 NOVEMBRE

ORDRE DU JOUR

RAPPORT

1. *Spéciale.*—Sur la demande de la Cie du Pacifique Canadien pour fermer certaines rues.

REGLEMENTS

2. 2me et 3me lectures d'un règlement *re* explosifs. (Robertson.)
3. 2me et 3me lectures d'un règlement pour prévenir les incendies et les accidents. (Robertson.)
4. 2me et 3me lectures d'un règlement amend. nt le règlement No 182 *re* colporteurs. (N. Lapointe.)
5. 2me et 3me lectures d'un règlement *re* fonges de pension pour les employés municipaux. (Vallières.)
6. 2me et 3me lectures d'un règlement défendant de nourrir les vaches laitières avec de la drèche. (Dagenais.)
7. 2me et 3me lectures d'un règlement défendant de cracher sur les trottoirs. (Dagenais.)
8. 2me et 3me lectures d'un règlement amend. nt les règlements *re* Cie du Chemin de fer Terminal. (L.-A. Lapointe.)
9. 2me et 3me lectures d'un règlement amend. nt le règlement No 311 *re* papier de rebut. (Lavallée.)
10. 2me et 3me lectures d'un règlement amend. nt le règlement No 283 concernant le pain. (Dagenais.)

CITY COUNCIL.

SPECIAL MEETING OF THE 7th. OF NOVEMBER.

ORDER OF THE DAY.

REPORT.

1. *Special.*—On demand of C. P. Ry. to close certain streets.

BY-LAWS.

2. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* explosives. (Robertson.)
3. 2nd and 3rd reading of a by-law to prevent fires and accidents. (Robertson.)
4. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 182 *re* peddlers. (N. Lapointe.)
5. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* Civic Pension Fund. (Vallières.)
6. 2nd and 3rd reading of a by-law prohibiting feeding of milch cows with brewers' grain. (Dagenais.)
7. 2nd and 3rd reading of a by-law to prohibit spitting on sidewalks. (Dagenais.)
8. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws *re* Terminal Ry. Co. (L. A. Lapointe.)
9. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 311 *re* waste paper. (Lavallée.)
10. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 283 *re* bread. (Dagenais.)